



COMISIÓN PERMANENTE

Destacan logro de lucha femenina

Legisladores celebraron la llegada de la primera mujer a la Presidencia de la República

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión celebró el triunfo de Claudia Sheinbaum como la primera mujer que presidirá México, luego de años de lucha de las mujeres.

Legisladores del oficialismo afirmaron que la ahora Presidenta electa representa la esperanza y los anhelos de todo el pueblo; el PAN deseó el éxito, pero recordó que son muchos los retos que se tienen en el país; la priísta Beatriz Paredes deseó que sea "interlocutora de todos y no sólo interlocutora de los afines. Ojalá tenga la grandeza de la autocrítica y no sólo la posibilidad de mirarse al espejo con una sonrisa".

La senadora Geovanna Bañuelos, del PT, expresó que México ha demostrado estar listo para ser gobernado por una mujer y, con ello, resarcir la deuda



Ojalá sea interlocutora de todos y no sólo de los afines, y tenga la grandeza de la autocrítica y no sólo la posibilidad de mirarse al espejo con una sonrisa."

BEATRIZ PAREDES

SENADORA DEL PRI

"Viene una etapa donde los derechos de las mujeres serán consagrados; el patriarcado va a caer, porque somos la fuerza que mueve a este país."

GEOVANNA BAÑUELOS

SENADORA DEL PT

histórica que se tenía pendiente con más de la mitad de la población del país. "Viene una etapa donde los derechos de las mujeres serán consagrados; el patriarcado va a caer, porque somos la fuerza que mueve a este país".

Kenia López Rabadán, del PAN, hizo un llamado a la Presidenta electa para que "no copie los pasos nefastos de López Obrador", pues se espera que la

primera mujer Presidenta "rompa las cadenas que tiene este gobierno con el narcotráfico".

Ruth Alejandra López, senadora de MC, sostuvo que lo que se espera de la próxima Presidenta es un "verdadero compromiso con las causas de todas las mujeres" y un viraje en las políticas públicas fundamentales para México, en materia de cuidado al medio ambiente, educación, ciencia, respeto a los pueblos indígenas y una innovadora agenda digital, así como un genuino combate a la corrupción.

Leonel Godoy Rangel, diputado de Morena, afirmó que su movimiento no dará marcha atrás con la reforma al Poder Judicial, pues tendrán la mayoría calificada en el Congreso. Además, celebró el triunfo de Claudia Sheinbaum, pues vendrá acompañado de un gobierno más incluyente, especialmente para las mujeres.

Juan Carlos Maturino, diputado del PAN, aseguró que se debe abrir la puerta de Palacio Nacional y tender puentes para que las propuestas de la oposición a favor de México se puedan tomar en cuenta.